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ГОТОВНОСТЬ ВЫСОКАЯ
Сейчас в строительных 

управлениях закончены 
все приготовления к про
ведению трудового празд
ника. Выданы задания 
всем бригадам, названы 
объекты, где отделочни
ки, нулевики, монтажни
ки будут трудиться в 
день «красной субботы». 
Самым «жарким» обеща
ет быть этот день на пу
сковых объектах второго 
квартала.

Давно готовятся к 19 
апреля работники завода

ЖБИ им. Ленинского 
комсомола. На предприя
тии объявлен поход за 
экономию стройматериа
лов и энергоресурсов с 
таким расчетом, чтобы в 
день субботника трудить
ся на сбереженном сырье. 
За неделю до трудового 
праздника на заводе 
сэкономлено 138000 ки
ловатт-часов электро
энергии, 287 тонн услов
ного топлива, 300 тонн 
цемента и других матери
алов.
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* 110-й годовщине со дня рождения В. И. Ленина-достойную встречу

На заводе ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
между -коллективами це
хов, смен, бригад ширит
ся социалистическое со
ревнование за достойную 
встречу 110-й годовщины 
со дня рождения В. И. 
Ленина. С ценной иници
ативой выступил коллек
тив цеха № 9. Здесь на
мечено за счет использо
вания резервов увеличить 
выпуск продукции до
полнительно за год на 6 
процентов. Бригады цеха

ИТОГИ РАБОТЫ В ПЕРВОМ КВАРТАЛЕ
Первый квартал закон

чился. Что можно сказать 
о результатах работы 
комбината?

Прежде всего то, что за
водчане выдали «на-го
ра» рекордное количест
во изделий КПД и обес
печили наиболее высокий 
уровень комплектной по
ставки изделий на мон
тажные участки.

Монтажные управле
ния, используя возможно- 
сти, предоставленные за- 

- водчанами и нулевиками, 
работали более органи
зованно и смонтировали 
210 этажей — рекорд
ное за все время сущест
вования ДСК количество.

ТАК ДЕРЖАТЬ
ф НАШИ ИНТЕРВЬЮ

В новогоднем номере 
нашей газеты мы опубли
ковали интервью с заме
стителем начальника ком
бината Е. В. ГЕНЕРАЛО
ВЫМ пйд заголовком «Не 
повторить ошибок года». 
В нем шла речь о причи
нах плохой работы мон
тажных управлений в 
1979 году, о мерах, пред- 

, принимаемых руководст- 
’ вом комбината и’ управле
ний для исправления по
ложения.

Закончился первый 
• квартал нового года, и 

мы вновь обратились к 
Е. В. Генералову с прось
бой прокомментировать 
его итоги.

КОРР. — Начнем с 
цифр, Евгений Василье
вич.

Е. В. ГЕНЕРАЛОВ. — 
Пожалуйста. За три меся
ца смонтировано 210 эта
жей, в марте — 73 эта
жа. Это самый высокий 
результат за всю историю 
комбината. Если сравни
вать с годами нынешней 
пятилетки, то рост к 1975 
году составил 20 процен
тов, а к 1979 году — 25 
процентов.

ЗА СЧЕТ РЕЗЕРВОВ
рассчитали свои силы, 
выявили возможности уве
личения выпуска продук
ции и теперь- успешно 
справляются с намечен
ным. Есть уверенность, 
что коллектив цеха вы
полнит к юбилею вождя 
свои обязательства. А 
бригада В. Г. Коновалова 
из этого цеха уже рапор
товала в минувшем меся
це о выполнении пятилет
него плана.

-В цехе № 11 десять 
лучших станочников взя

В результате пусковой 
план выполнен: сдано 
56,4 тысячи квадратных 
метров общей площади 
жилья, детский сад на 280 
мест (СУ-15) и два объек
та торгово-бытового на
значения.

Значительно улучшено 
качество строительных ра
бот: 72 процента жилья 
сдано на повышенные 
оценки.

Обеспечен план по об
щему объему и реализа
ции работ, выполненных 
собственными силами на 
законченных объектах и 
этапах. По общему объе
му работ достигнут рост 
к уровню 1979 года: по 
генподряду на 11,3 про

КОРР.— Что позволи
ло добиться таких резуль
татов?

Е. В. ГЕНЕРАЛОВ. — 
Прежде всего четкая ра
бота коллектива завода 
ЖБИ имени Ленинского 
комсомола. Как известно, 
завод выполнил план по 
всем технико-экономиче
ским показателям. Цехи 
были укомплектованы 
кадрами. Введены в строй 
действующих некоторые 
объекты реконструкции— 
в цехах № 9, № 4. Нача
ли использовать оснастку 
и конструкции, предна
значенные для выпуска 
изделий 141-й серии.

Много сил приложили 
для выполнения задания 
монтажники. Повысилась 
организация труда на 
объектах СУ-27, которое 
смонтировало 93,4 этажа. 
Коллектив вплотную при
близился к выполнению 
задания, в марте вообще 
сработал отлично. Такая 
известная бригада, как 
М. М. Михайлова, сдела
ла, например, 30 этажей. 
Высокие темпы монтажа 
продемонстрировал и кол
лектив СУ-28.

КОРР. — То есть вы 
считаете, что сделано все 
возможное? 

ли обязательство до
срочно выполнить произ
водственное задание к 
110-й годовщине со дня 
рождения В. И. Ленина. 
В конце марта токари 
М.' Я. Попова и С. Е. Ва
толин справились с пяти
летним планом и начали 
работать в счет 1981 го
да. Всего на заводе 40 
бригад борются за до
срочное выполнение четы
рехмесячного задания к 
22 апреля 1980 года.

Неплохие показатели и 

цента и по собственным 
работам на 17,8 процента.

С особым удовлетворе
нием хочется сказать, что 
план по производительно
сти труда на строительно
монтажных работах и в 
подсобных производствах 
выполнен на 101,3 про
цента с ростом к уровню 
прошлого года на 10,2 
процента.

При наличии удовлет
ворительных результатов 
по основным показателям, 
в целом по комбинату, к 
сожалению, есть и отстаю
щие: если с планом ввода 
в эксплуатацию справи
лись /все стройуправления, 
то план по производитель
ности труда не выполни

Е. В. ГЕНЕРАЛОВ. — 
Я считаю, что можно и 
нужно было сработать 
лучше. Монтажников дер
жали нулевики. Они и 
сейчас, образно говоря, 
ставят палки в колеса. 
Все время говорят об от
сутствии фронта работ и 
месяцами не заканчивают 
фундаменты. Примеры? 
Пожалуйста. Еще в про
шлом году СУ-29 начало 
«нуль» дома по ул. Куй
бышева, но до сих пор его 
нельзя монтировать из-за 
того, что из одного подъ
езда не вынесено 4 кабе
ля. Такая же история на 
144-квартирном доме по 
ул. Войкова, на общежи
тии медиков по ул. Бар
дина. Не лучше положе
ние у СУ-20. Злополуч
ный дом № 8 в квартале 
Мичурина, где сваи под 
фундамент забиты еще в 
августе прошлого года, 
пойдет под монтаж толь
ко в апреле, когда нуле
вики изволили начать бе
тонировать ростверк. С 
ноября по апрель делали 
«нуль» 60-квартирного 
дома в поселке Компрес
сорный.

Есть резервы и у мон
тажных управлений. 

у всего, коллектива заво
да. В первом квартале из
готовлена сверх плана 
15100 кубометров сбор
ного железобетона. В це
хах идет упорное сорев
нование за экономное 
расходование сырья и ма
териалов. Заводчане рё- 
шили отметить знамена
тельную дату выпуском 
изделий сверх плана за 
счет перевыполнения за
дания по росту произво
дительности труда.

И. СКОКОВ, 
начальник отдела 

труда и заработной 
платы завода ЖБИ.

ли: стройуправления
№ 29 (78 процентов),
№ 27 (96,4 процента) и 
№ 1 (98 процентов), есть 
отстающие и по другим 
показателям. Ближай
шая задача коллекти
ва: сдать в эксплуа
тацию во втором квартале 
109 тысяч квадратных 
метров общей площади 
жилья, а это на 10 тысяч 
квадратных метров более 
чем в этом же периоде 
прошлого года. Это может 
быть гарантировано при 
сохранении достигнутых в 
первом квартале темпов 
монтажа коробок домов.

И. СЕМУХИН, 
начальник планового 

отдела ДСК.

На снимке: идет мон
таж нового дома.

Фото В. Калимасова. с

НА НОВОМ ОБЪЕКТЕ
Единственная пока в 

нашем домостроитель
ном комбинате ком
плексная бригада В. М. 
Сыщенко продолжает 
наращивать трудовой 
темп. Монтажники закон
чили двенадцатиэтажный

СМОНТИРОВАН
Бригада кавалера ор

дена Ленина М. М. Ми
хайлова первой из мон
тажников пришла в но
вый квартал около пар
ка им. Маяковского и на
чала собирать первый в 
этолл районе девятиэтаж
ный дом. Сейчас здание 
закончено и ждет от-

В КВАРТАЛЕ ТЕСНО
Строительная площад

ка в квартале «Парко
вый» все больше щети
нится подъемными кра
нами, все больше бригад 
монтажников прибывает 
в этот район. Сюда, к 

ОБЪЯВЛЕНИЕ
18 апреля во Дворце культуры им. Горького 

состоится торжественное собрание коллектива 
ксмбината, посвященное 11О-й годовщине со дня 
рождения В. И. Ленина. В программе — чество
вание победителей социалистического соревнова
ния в I квартале 1980 года.

дом в квартале Рабочих 
и приступили к сборке 
дома № 1 на улице 
Крауля. Этот высотный 
дом будет сдан в экс
плуатацию во втором 
квартале.

ПЕРВЫЙ ДОМ
делочников, а монтаж
ники получили новое 
задание смонтировать 
девятиэтажную секцию 
в доме № 5.

Такую же секцию до
ма № 5 поручено смон
тировать В. А. Губе из 
СУ-27.

примеру, переехала не
давно бригада Н. В. 
Муртакова, которая на
чала монтировать дом 
№ 7. Прежде этот кол
лектив сдал под отделку 
девятиэтажный дом по 
улице Июльской.



ЖИТЬ, РАБОТАТЬ И БОРОТЬСЯ ПО-ЛЕНИНСКИ, ПО-КОММУНИСТИЧЕСКИ
В связи с подготовкой к 110-й годовщине со дня 

рождения В. И. Ленина по всей стране проходят 
открытые партийные собрания на тему «Жить, 
работать и бороться по-ленински, по-коммунистиче
ски». Такие собрания состоялись уже почти во 
всех подразделениях нашего комбината.

В среду, 2 марта, во Дворце культуры им. Горь
кого состоялось открытое партийное собрание аппа
рата управления ДСК, на котором с докладом вы
ступил секретарь областного комитета КПСС Ю. В.
ПЕТРОВ.

В ПОСТАНОВЛЕНИИ 
ЦК КПСС «О 
110-й годовщине 

со дня рождения Влади
мира Ильича Ленина» да
ется полная и всеобъем
лющая характеристика 
роли и значения Ленина и 
его учения, подчеркнул 
тов. Петров. С именем 
Ленина связаны выдаю
щиеся революционные 
свершения XX столетия 
и прежде всего — Вели
кая Октябрьская социали
стическая революция, оз
наменовавшая начало но
вой эры в истории чело
вечества.

Пример жизни и дея
тельности Владимира 
Ильича имеет особенно 
сильное воспитательное 
воздействие. Стремиться 
походить на Ленина, све
рять с ним, как с самым 
высоким нравственным 
эталоном, свою жизнь, 
дела и поступки, жить, 
работать и бороться по- 
ленински — долг каждо
го коммуниста, каждого 
советского человека.

Далее тов. Петров рас
сказал о том, как трудя
щиеся Среднего Урала 
борются за осуществление 
планов партии, о некото
рых итогах работы за че
тыре года десятой пяти
летки.

СВЕРДЛ О В С К И И 
домостроительн ы й 
комбинат — веду

щая строительная органи
зация области, один из 
крупнейших комбинатов в 
стране. Многотысячный 
коллектив домостроите
лей известен своим упор
ным трудом, добрыми тра
дициями, большим вкла
дом в развитие жилищно
го строительства, в улуч
шение благосостояния жи
телей города Свердловска 
и области. За четыре года 
текущей пятилетки кол
лективом построено и сда
но в эксплуатацию 1453 
тыс. кв. м общей площа
ди жилья, или на 20 про
центов больше, чем за 
этот же период предыду
щей пятилетки. Почти 30 
тысяч семей свердловчан 
получили благоустроен
ные квартиры и более 
3,6 тысячи молодых рабо
чих и служащих размеще
ны в благоустроенных об
щежитиях, построенных 
комбинатом.

Кроме того, построено 
3 школы, 12 детских до
школьных учреждений, 
ряд объектов торгового и 
коммунального назначе
ния. Заметны успехи кол
лектива в повышении тех
нического уровня строи
тельства, надежности и 
качества выпускаемых из
делий. Разработка и вне
дрение комплектов оснаст
ки для монтажа высотных 
домов, массовое произ
водство наружных стено
вых панелей с новыми 
видами отделок «декор» 
и «инкруст», освоение 
принципиально новой 
установки по производст
ву вентиляционных бло
ков — все это родилось 
и получило развитие в 
ДСК.

Докладчик назвал и 
другие бесспорные завое
вания коллектива и, конеч
но, аппарата управления, 
его партийной организа
ции.

ВМЕСТЕ с тем в до
кладе отмечены 
недостатки и упу

щения в деятельно
сти коллектива комби
ната и его штаба — 
аппарата управления. За 
четыре года пятилет
ки рост объемов ра
бот, выполненных соб- 
ственнными силами, со
ставил лишь чуть боль
ше двух процентов, про
изводительность труда — 
всего 7,5. При этом тем
пы роста заработной пла
ты вдвое превышают тем
пы роста производительно
сти труда. За четыре го
да комбинат ни разу не 
выполнил план. Особенно 
неудовлетворите льны 
итоги за 1979 год. План 
по генподряду выполнен 
только на 92,8 процента, 
по всем показателям кол
лектив сработал хуже 
1976 года. Резко упала 
ритмичность сдачи объек
тов. Качество работ не 
выдерживает никакой кри
тики. Если в 1975 году 
больше 80 процентов 
жилья сдавалось на повы
шенные оценки, то в 
1979 году — лишь 58 
процентов.

Трудный был прошлый 
год. И погода, и перебои 
в материально - техниче
ском снабжении, и позд
нее предоставление пло
щадок, технической доку
ментации — все это, без
условно, осложнило ра
боту. Но именно в этих 
сложных условиях должен 
был аппарат управления, 
каждый его работник, 
проявить максимум орга
низованности, собранно
сти, требовательности к 
себе, и, конечно-, к подчи
ненным.

В этих условиях осо
бую боевитость, настойчи
вость должна была про
явить партийная органи
зация аппарата, да и пар
тийный комитет комби
ната.

Аппарат комбината 
в организации и уп
равлении производ

ством занимает ' особое 
место, на нем лежит и 
особая ответственность. 
Работе аппарата В. И. 
Ленин уделял большое 
внимание, требуя от него 
четкости, исполнительно
сти, умения заглянуть 
вперед. Он предупреждал: 
«Не самим стараться все 
сделать, надрываясь и не 
успевая, берясь за 20 дел 
и не кончая ни одного, а 
проверять работу десят
ков и сотен помощников, 
налаживать поверку по 
работам снизу, то есть на
стоящей массой, направ
лять работу и учиться у 
тех, у кого есть знания и 
опыт». Он неоднократно 
•указывал на создание та
кой обстановки, при кото
рой руководители могут 
«спокойно подумать над 
работой в целом», «отор
ваться от сутолоки и су
матохи, говорения и писа
ния бумажек..., обдумать 
систему работы». Какие 
глубокие и какие актуаль
ные слова.

Далее докладчик обра
тил внимание участников 
собрания на то, что при
нижена ответственность 
низового руководящего 
звена за исполнение пря
мых служебных обязанно

стей. Отдельные мастера, 
начальники участков, ру
ководители управлений да 
и отделов нередко пыта
ются и, к сожалению, не
безуспешно переложить 
решение мелких, «своих» 
проблем на руководите
лей комбината, вовлекая 
их в такую массу вопро
сов, что начисто лишают 
возможности их подумать 
над работой в целом, над 
главными, перспективны
ми вопросами. В нынеш
нем году осложнились де
ла с обеспечением ритма 
строительства из-за ог
ромного количества свай
ных фундаментов в но
вых микрорайонах. Во
просы по ускорению за
бивки свай решаются 
медленно, мехнизмы ред
ко где работают в две 
смены, нависает реальная 
угроза срыва достигнутых 
темпов монтажа. Спраши
вается — разве нельзя 
это было предусмотреть. 
Разве это не одна из за
дач, которые должны 
быть продуманы заранее 
отделами и специалистами 
аппарата управления?

Дисциплина и организо
ванность — два главных, 
стержневых вопроса уп
равления. К сожалению, и 
здесь немало недостатков. 
За прошлый год по ком
бинату было издано 248 
приказов, плюс большое 
количество по другим 
подразделениям. Трудно 
обеспечить и проконтро
лировать их выполнение, 
тем более, что и жесткой 
системы в этом нет. 'И не 
случайно не выполняются 
жизненно важные, прин
ципиальные приказы, та
кие, как «О взаиморасче
тах монтажных управле
ний с заводом за комп
лектный этаж».

В. И. Ленин требовал 
строжайшего выполнения 
приказов и распоряже
ний Совнаркома, вплоть 
до привлечения виновных 
к судебной ответственно
сти. Почему сегодня ста
ло обычным явлением об
суждать приказы, а не 
принимать меры по их вы
полнению. Приказ не вы
полняется по комплект
ной поставке изделий. 
Несмотря на любые тре
бования в последнюю де
каду каждого месяца, 
комплектация ухудшает
ся. Почему? Ответ один— 
на заводе начинают гнать 
вал.

Есть и такие примеры, 
когда некоторые началь
ники управлений стара
ются организовать работу 
не там, где записано в 
графике, а где полегче и 
объемы побольше.

Огромное значение при
давал В. И. Ленин росту 
производительности тру
да подчеркивая, что 
именно в этом заключает
ся самое важное, самое 
главное для победы но
вого общественного строя.

Значительный рост вы
работки дает внедрение 
почина «Пятилетнее зада
ние бригады — меньшим 
составом», однако, надо 
прямо сказать, что он не 
нашел должного развития 
в коллективе. Уже полто
ра года работает по сов
мещенному методу брига
да. В. М. Сыщенко, дока
зана бесспорная эффек
тивность такой формы 
организации труда, так 
как сроки сооружения до
ма сокращаются практиче
ски вдвое. А вот дальше, 
вширь этот опыт пока не 
распространяется. Конеч
но, как и во всяком но
вом деле, есть трудности, 
есть проблемы. И здесь 
руководителям нужна ра

зумная смелость и, конеч
но, требовательность.

Нельзя мириться и с 
тем, что в комбинате 
уровень ручного труда 
составляет 58 процентов, 
а обеспеченность бригад 
нормокомплектами только 
39 процентов. Отделу 
главного механика, инже
нерной службе комбината 
надо широко использовать 
опыт работы ведущих ор
ганизаций страны, необ
ходимо более оперативно 
и целенаправленно вне
дрять все новое, передо
вое. Будет очень пра
вильно, если на основе 
детального изучения опы
та лучших домостроитель
ных комбинатов страны 
аппарат управления собе
рет все лучшее, проанали
зирует и с учетом наших 
уральских условий разра
ботает программу резкого, 
на 10 —15 процентов в 
год, роста производитель
ности труда.

Наверное, настало вре
мя возродить и ввести в 
систему скоростной мон
таж и сдачу домов. При
чем делать это надо не ра
ди рекорда, а ради обще
го улучшения работы. 
Возможность практиче
ского повторения опыта 
В. И. Ленин рассматри
вал как важнейшее усло
вие организации резуль
тативного социалистиче
ского соревнования.

ОСТОЯННОИ и 
важнейшей забо
той партийной и

профсоюзной организа
ций, аппарата должно 
быть улучшение социаль
но - бытовых условий 
трудящихся. Надо строго 
следить за выполнением 
мер по закреплению кад
ров в строительстве и без
условному выполнению 
постановлений ЦК КПСС, 
бюро обкома и горкома 
КПСС по данному вопро
су. Первые шаги в этом 
направлении уже сдела
ны. Но работа должна 
продолжаться.

Важной задачей явля
ется коренное изменение 
быта рабочих на строи
тельстве, организация пи
тания, столов-заказов, 
различных бытовых ус
луг.

ДАЛЕЕ докладчик 
подчеркнул, что 
коренным вопро

сом партийной организа
ции является подбор, рас
становка и воспитание 
кадров, укрепление пар
тийного ядра, повышение 
авангардной роли каждо
го члена ленинской пар
тии.

Перед коллективом ва
шего комбината, сказал 
тов. Петров, стоят ответ
ственные задачи. У вас 
для их решения есть все 
необходимое: прекрасные 
кадры рабочих и линей
ных руководителей, ква
лифицированный аппарат 
управления.

В заключение тов. Пет
ров от имени обкома пар
тии выразил уверенность, 
что разговор, состояв
шийся на собрании, будет 
способствовать выработ
ке конкретных путей 
дальнейшего совершенст
вования стиля и методов 
партийной, хозяйственной 
и общественной работы 
комбината, станет важ
ным шагом в подготовке 
к 110-й годовщине со дня 
рождения В. И. Ленина, 
придаст коллективу но
вый заряд творческой 
энергии для выполнения 
плановых заданий и со
циалистических обяза
тельств 1980 года — за
вершающего года пяти
летки.

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИЙ
Первым в прениях по до

кладу выступил секретарь 
партбюро А. С. НИКОЛАЕВ.

— Важным средством по
вышения требовательности, 
мощным рычагом организа
торской работы, на кото
рый указывал В. И. Ленин, 
является контроль, провер
ка исполнения принятых 
решений. В этом отноше
нии партийная оргн'изация 
аппарата управления ДСК 
пока недорабатывает. Не 
случайно 26 марта партий
ное бюро вынесло на по
вестку дня очередного 
партсобрания вопрос «О 
выполнении решений пар
тийных собраний комму
нистами и начальниками от-' 
делов аппарата управле
ния».

А. С. Николаев внес 
предложения по организа
ции рабочего дня и рас
пределении обязанностей 
среди заместителей началь
ника комбината и руково
дителей отделов.

Значительную часть сво
его выступления началь
ник технического отдела 
К. И. БЕРСЕНЕВА посвяти
ла тому, как в комбинате 
решаются вопросы техниче
ского прогресса.

— Ежегодное выполне
ние организационно-техни
ческих мероприятий дает 
рост производительности 
труда в объеме 6—8 про
центов, что соответствует 
темпам, запланированным 
на десятую пятилетку. Тем 
более обидно сознавать, 
что эти усилия коллектива 
сводятся на нет низким^ 
производственными показа
телями, плохой организаци
ей труда на объектах. Ма
ло проку, например, от то
го, что механизированное 
звено отделку подъезда 
под «шагрень» делает всего 
два дня, всего дома — не
делю, если потом оно пол
месяца ^ищет работу или 
трудится вполсилы.

К. И. Берсенева внесла 
предложения по улучше
нию работы участка малой 
механизации, оказанию все
сторонней помощи коллек
тиву завода ЖБИ, особенно 
при переходе на новую 141 
серию, расширению собст
венной базы УПТК.

Директор завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола 
В. П. ТАГИНЦЕВ доложил 
об итогах работы коллекти
ва в первом квартале 1980 
года, рассказал о большой 
политико - воспитательной 
и организационной работе, 
которая направлена на ус
пешное выполнение юби
лейных ленинских обяза
тельств. Ведущие цехи вы
ступили с инициативой план 
4-х месяцев выполнить к 
дню рождения В. И. Лени
на, их поддержал весь кол
лектив завода.
, В. П. Тагинцев согласился 
с тем, что некомплектность 
выпуска изделий КПД все 
еще остается бичом завод
ского производства. Он со
общил о мерах, принимае
мых руководителями заво
да в этом направлении, а 
также обратил внимание на 
неправильное планирование 
комбинатом строительства 
объектов, когда завод не 
имеет четкого представле
ния о том, какие изделия 
потребуются даже в теку
щем месяце.

— Коммунисты, все ру
ководители и работники ап
парата управления обязаны 
настойчиво овладевать ле
нинским стилем работы, — 
сказал начальник отдела 
кадров А. Е. БАЮНКИН.—В 
комбинате еще не удалось 
изжить потери рабочего 

времени, случаи нарушения 
трудовой дисциплины, хо
тя работа по выполне
нию постановления ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР и ВЦСПС «О даль
нейшем укреплении трудо
вой дисциплины и сокраще
нии текучести кадров в на
родном хозяйстве» ведется 
большая. В прошлом году 
уменьшилась текучесть кад
ров, выросла на 118 чело
век численность коллекти
ва.

Секретарь партийной ор
ганизации СУ-15 и замести
тель секретаря парткома 
комбината П. А. ЖАРИХИН 
подчеркнул, что выдвину
тый партией лозунг удар
ной ленинской работы име
ет глубокий смысл. Многие 
бригады выполнили уже 
свои обязательства по до
срочному завершению пя>- 
тилетних заданий.

Однако в организации со
циалистического соревнова
ния есть немало недостат
ков. Отсутствует повсе
дневный взаимный конт
роль администрации и 
профсоюзных комитетов 
за их выполнением.

Далее П. А. Жарихин рас
сказал о том, что сделано 
по усилению идеологиче
ской политико-воспитатель
ной работы в комбинате в 
свете известного постанов
ления ЦК КПСС, призвал 
руководителей чащё бывать 
в рабочих коллективах, не 
только информировать и 
учить людей, но и настой
чиво учиться у них, не ук
лоняться от злободневных 
вопросов, правильно вос
принимать критику.

Итогам общественно-по
литической аттестации ком
сомольцев комбината под 
девизом «Решения XXV 
съезда КПСС — в жизнь!», 
которая недавно прошла, 
посвятила свое выступле
ние член комитета ВЛКСМ 
Л. И. КАТАЕВА. 10 Комсо
мольске - молодежных 
коллективов досрочно за
вершили выполнение пяти
летнего задания по росту 
производительности труда 
и представлены для на
граждения Ленинской юби
лейной почетной грамо
той.

Глубоким и самокритич
ным было выступление на
чальника комбината К. Е. 
КАЛИНОВСКОГО. Он ска
зал о задачах на 1980 год, 
подчеркнув, что выполнить 
их можно, только утвер
див ленинский стиль в ра
боте всех подразделений. 
Безответственность, гру
бость, бестактность иных 
руководителей, например, 
СУ-20 наносят прямой 
ущерб делу, разлагающе 
действуют на коллектив. Не 
хватает нам и деловитости 
в ленинском понимании 
этого слова. Не заседатель
ская суета, не стремление 
выносить мелкие вопросы 
к руководству, чем грешит, 
например, начальник
СУ-15, а своевременное, с 
расчетом на перспективу 
решение всего комплекса 
задач по управлению 
строительным производст
вом на своем участке—вот 
что такое истинная делови
тость.

Партийное собрание при
няло соответствующее по
становление.

В работе партийного со
брания приняли участие 
секретарь горкома КПСС 
И. А. СТАДНИКОВ, пер
вый секретарь Кировского 
райкома КПСС В. Д. КА
ДОЧНИКОВ, заместитель 
начальника Главсредурал- 
строя Е. А. ВОРОШИЛИН,
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ЛЕНИН, СОВЕТЫ, КОМСОМОЛ
17 апреля в 10.00 во Дворце молодежи 

начнет работу городская научно-практическая 

конференция «Ленин, Советы, комсомол». 

Группа депутатов нашего домостроительного 

комбината примет в ней участие. Желаем им 

успешной работы!

«По мере расширения и углубления исторического творчества людей 
должен возрастать и размер той массы населения, которая является
сознательным историческим деятелем». В. И. ЛЕНИН.

ПЕРВЫЕ ШАГИ
Молодые депутаты, из

бранные впервые в Ки
ровский районный Совет 
народных депутатов, при
ступили к выполнению 
.своих обязанностей. Сде
ланы первые шаги на бла
городном и важном попри
ще служения народу. Ко
нечно, у молодых депута
тов мало еще опыта са
мостоятельной работы. 
Понадобится не один ме
сяц, чтобы молодые втя
нулись в работу, освои
лись со своими обязанно- 

,стами. Пройден пока 
только организационный 
период. Сейчас работники 
.Кировского райисполкома 
.закрепили за молодыми 
депутатами опытных на
ставников-шефов, для них 
читаются лекции квалифи
цированными специалиста
ми по гражданскому пра
ну и разделам Конститу
ции СССР, Закону о ста
тусе депутата и так далее.

О первых своих шагах 
депутата Кировского рай
совета рассказывает шту
катур СУ-1 Галина Нев- 
ленинова.

— 11 марта в райиспол
коме состоялась первая 
.сессия Кировского район
ного Совета народных де
путатов, где нам вручили 
депутатские удостовере
ния, распределили обязан
ности, разделили по груп
пам. В нашей депутатской 
.группе 16 человек За 
.каждым депутатом за
креплен определенный 
участок работы. Мне по
ручено осуществлять 

контроль за строительст
вом объектов ДСК.

Немало полезного уз
нали мы из рассказов де
путатов предыдущих со
зывов, которые подели
лись с нами опытом про
деланной работы в прош
лые годы. На первом за
седании нашей депутат
ской группы ее руководи
тель доцент сельхозинсти
тута Рогнеда Викторовна 
.Швейкина рассказала нам 
.основные положения За
кона о статусе народных 
депутатов. Конечно, дале
ко не все то, о чем гово
рилось на заседании, было 
нам понятно, но старшие 
.товарищи, депутаты со 
.стажем, с охотой, помога
ют нам, молодым, подроб
но разъясняют положения 
Конституции СССР и За
кона о статусе.

Моя задача теперь со
ставить свой личный план 
депутата, поскорее изу
чить и усвоить основные 
права и обязанности, оз
накомиться с перспекти
вами развития Кировско
го района, изучать насущ
ные нужды моих избирате
лей и принимать все ме
ры к выполнению их нака
зов. Я выбрана в комис
сию по контролю за стро
ительством объектов ДСК, 
.где председателем управ
ляющая Кировским отде
лением Стройбанка Роза
лия Абрамовна Белова. 
Предстоит большая рабо
та по контролю за свое
временным вводом объек
тов в эксплуатацию, за 
качеством сдаваемого 

комбинатом жилья и объ
ектов соцкультбыта. На
деюсь, что в этом деле 
мне поможет мой опыт 
.штукатура.

А, вообще, сложностей 
И трудностей в новой для 
.меня работе немало. Так, 
,18 марта состоялось засе
дание нашей депутатской 
.группы. Теперь, по четы
ре человека по четвергам 
каждого месяца, мы будем 
вести прием избирателей 
в шахматном клубе по 
улице Толмачева, 25. Со
стоялось первое дежур
ство.

После первого дня де
путата в райисполкоме, а 
.они проводятся по вто
рым вторникам каждого 
месяца, расстроилась, что 
много услышала непо- 
цятного. Пришлось доско
нально изучать Закон о 
статусе депутата. Соста
вила черновик личного 
.плана. Мне помогали в 
этом депутаты нашей 
группы и секретарь ком
сомольской организации 
нашего управления Ната- 
ща Ермоленко. Теперь я 
,более менее спокойна. 
Будет с чем идти на сле
дующий день депутата. 
Как говорится, «лиха беда 
начало». Хочется одного: 
побыстрее освоиться на 
новой общественной долж
ности — депутата Киров- 
.ского районного Совета.

Наряду с такими пунк- 
,тами личного плана Гали, 
.как «быть внимательной к 
просьбам избирателей», 
.«добросовестно относить

ся к своим депутатским 
обязанностям» и прочее, 
.есть в нем и другие: «Ак
тивно участвовать й обще
ственной жизни управле
ния», «трудиться качест
венно, производительно». 
,0 том, что она не подве
дет и будет верна своим 
.обязательствам, говорит 
,то, как молодая тружени
ца заботливо относится и 
,к своей работе, и к своим 
обязанностям комсорга в 
.бригаде 3. С. Калининой.

Так, во время нашей 
.беседы, она с возмуще
нием говорила о наруше
ниях технологии производ
ства работ на доме для 
.института «Гипрошахт», 
.где электрики до сих пор 
не выполнили свои рабо
ты. Из-за этого штукату
рам придется, через неко
торое время, возвращать
ся с ремонтом в те же са- 
,мые квартиры, из кото
рых они только что ушли. 
Немало претензий у моло
дого штукатура и к завод
чанам. Установленные на 
доме вентблоки приходит
ся постоянно перетирать. 
Есть замечания и к каче
ству инструмента.

19 апреля в день суб
ботника члены Комсомоль
ске - молодежной бригады 
Коммунистического труда 
штукатуров 3. С. Калини
ной повяжут красные ко
сынки и будут трудиться 
с наивысшей производи
тельностью, чтобы подго
товить в День труда для 
маляров квартиры на од
ном из этажей. В рядах 
родного коллектива будет 
работать групкомсорг 
бригады, депутат Киров
ского районного Совета 
Галя Невленинова.

Кавалера ордена Трудо
вого Красного Знамени 
машиниста компрессорной 
станции завода ЖБИ име
ни Ленинского комсомола, 
депутата областного Совета 
Нину Ивановну Орехову 
хорошо знают избиратели 
Кировского района. В сфе
ре ее постоянного внима
ния— предприятия торгов
ли, общественного питания, 
детские дошкольные уч
реждения, дороги и так да
лее.

СОВЕТ МОЛОДЫМ
В родном коллективе 

Н. И. Орехова известна, 
как передовик производст
ва, наставник молодых ра
бочих, активный обществен
ник. Нина Ивановна из чис
ла тех первых комсомоль
цев - добровольцев, кото
рые более четверти века 
назад начинали строить за
вод железобетонных изде
лий, а затем осваивали 
технологическое оборудо
вание нового предприятия. 
Достигнув упорным тру
дом высокой квалификации 
электросварщика контакт
ной сварки, комсомолка 
Орехова не мыслила свою 
жизнь без общественной 
работы. Она неоднократно 
избиралась в комитет проф
союза арматурного цеха, 
была членом партбюро за
вода, а в настоящее время 
возглавляет цеховую пар
тийную организацию. С 
1961 года Н. И. Орехова 
бессменный депутат Киров
ского районного Совета, а 
с 1973 года, уже четвертый 
созыв, является депутатом 

областного Совета народ
ных депутатов.

Авторитетному избранни
ку народа с большим опы
том практической работы 
есть что посоветовать депу
татам, избранным в район
ный Совет впервые.

— Мне хочется пожелать 
молодым депутатам, — 
подчеркивает Нина Иванов
на, — чтобы они не жале
ли ни сил, ни энергии, для 
дела служения народу, 
добросовестно, творчески, 

активно относились к своим 
депутатским обязанностям.

По моему глубокому 
убеждению, депутаты, из
бранные впервые, должны 
начинать свою деятель
ность в районном Совете с 
изучения потребностей и 
нужд населения своего ок
руга и вверенного им уча
стка, чтобы подобрать тем 
самым ключи к сердцам 
своих избирателей.

Все без исключения де
путаты должны быть поли
тически грамотными и ак
тивными. В райисполкомах 
в настоящее время для мо
лодых депутатов организо
вано чтение лекций по во
просам марксистско-ленин
ского учения, по теории и 
практике современного 
строительства, разделам 
Конституции СССР, Закону 
о статусе депутата и так 
далее. Политическим само
образованием нужно зани
маться настойчиво и посто
янно и учиться применять 
полученные знания для ре
шения конкретных практи
ческих вопросов.

БУДНИ ДЕПУТАТА На собрании депутатской 
группы нам, молодым де
путатам, объяснили, как 
составить личный план, оз
накомили с Законом о ста-

НЕВОЗМОЖНО пред
ставить нулевых цик
лов со всем комп

лексом благоустройства, 
работы по прокладке инже
нерных сетей без мощных 
механизмов: 6\ул^ьДозеров, 
экскаваторов, автоГрейде- 
ров, кранов, компрессоров 
и так далее. Поэтому глав
ное в СУ-20 это, конечно, 
техника. Дел у ремонтной 
группы ОГМ хватает. В 
управлении около двухсот 
единиц различных машин, 
оборудования, механизмов 
и тому подобное, которые 
постоянно нуждаются в 
техобслуживании^ текущем 
и среднем ремонте. Так, 
что машинист пневмоко- 
лесного 16-тонного авто
крана К-161 Л. А. Бузунов 

без работы не стоит. Идет 
монтаж и демонтаж обо
рудования, что-то требует
ся погрузить, что-то сгру
зить. Хватает забот и с 
участком по восстановле
нию клин-баб. Сегодня, на
пример, механизаторы 
весь день заняты ремон
том дизель - электриче
ского трактора ДЭТ-250.

В обеденный перерыв 
мы встретились с машини
стом крана депутатом Ки
ровского районного Сове
та народных депутатов 
Леонидом Александрови
чем Бузуновым.

— Коллектив ОГМ при
нял повышенные обяза
тельства к 110-й годовщи
не со дня рождения В. И. 
Ленина. Вот стараемся, 

трудимся, чтобы выполнить 
их. Кроме того, все меха- 
'.низаторы соревнуются 
между собой за бережли
вое расходование и эконо
мию горюче-смазочных 
материалов...

Трудовая биография на
родного избранника ком
сомольца Леонида Бузуно- 
ва началась после Сверд
ловского ГПТУ № 24, где, 
вместе с аттестатом о 
среднем образовании, он 
получил специальность 
столяра. До призыва в ря: 
ды Советской Армии рабо
тал на стройке. В армии 
Леонид выучился на ме
ханика-водителя.

После службы в армии 
решил не расставаться с 
техникой, а пойти по сто
пам двух старших брать
ев-механизаторов. Окон
чив, пять лет назад, кур
сы при учебном комбина
те Главсредуралстроя, он 
и пришел с удостоверени
ем машиниста крана 5 
разряда в СУ-20. Через 
год, работая на кране в 
бригаде Ю. Д. Максимова, 
повысил свою квалифика
цию..

— Особенно запомнился 
мне первый год работы в 
СУ-20, — отвечает Леонид 
Александрович. — Я тру
дился в хорошем коллек
тиве под руководством 
умелого организатора 
строительного производст
ва кавалера ордена «Знак 
Почета» бригадира Юрия 
Дмитриевича Максимова. 

Здесь получил практиче
ские навыки работы на 
монтаже «нулей» жилых 
домов. Моим непосредст
венным наставником три 
года был опытный маши
нист крана с пятнадцати
летним стажем Анатолий 
Семенович Парыгин, сей
час он трудится на гусе
ничном кране РДК.

Через два года ударной 
работы в СУ-20, о чем го
ворят благодарности в его 
трудовой книжке, Леонид 
Бузунов поступил учиться 
в строительный техникум 
на отделение «Строитель
ные машины и оборудова
ние». Работал, учился, за
нимался общественной ра
ботой, был членом комсо
мольского прожектора 
СУ-20, участвовал в рейдах 
по экономии бетона и ра
створа на стройке, благо
устройству ОГМ и так да
лее. За хорошие произ
водственные показатели 
комитет ВЛКСМ СУ-20 по
ощрил комсомольца Бузу- 
нова путевкой по городам- 
героям.

— Что мне нравится в 
Бузунове, — говорит на
чальник ОГМ СУ-20 В. И. 
Литвяков, — это его прин
ципиальность. Если он уве
рен в своей правоте, то 
стоит на своем до конца. 
Упрямство, одержимость в 
деле — хорошая черта ха
рактера. .Постоянно инте
ресуется устройством стро
ительных машин — впро
чем, это его будущая спе

циальность. Третий год ра
ботает Бузунов в ОГМ, сам 
всегда ремонтирует маши
ну. Помогает всем. Испол
нительный, грамотный спе
циалист, работящий. За 
добросовестное! отноше
ние к труду, деловые ка
чества коллектив выдви
нул его кандидатом в де
путаты районного Совета. 
Теперь он депутат.

Леонид рассказывает, 
что в будущем году вый
дет на диплом, о том, как 
много должен знать на
стоящий механизатор.

— У опытных сварщиков 
самостоятельно постигаю 
основы сварки, изучаю 
слесарное дело, ну и, ко
нечно, стропальное дело 
должен знать лучше любо
го такелажника. Проходи
ли недавно в техникуме 
раздел «Подъемно-транс
портные машины», а они 
мне уже знакомы.

На состоявшейся недав
но сессии, где распределя
ли депутатские обязанно
сти, меня избрали в по
стоянно действующую ко
миссию по делам строи
тельства Кировского райо
на. По разработанному 
членами комиссии плану, 
задача нашей депутатской 
группы, состоящей из трех 
человек, вести контроль за 
вводом в эксплуатацию 
детских дошкольных уч
реждений и школ в райо
не завода ЖБИ имени Ле
нинского комсомола. 

тусе депутата, с основными 
положениями предстоящей 
работы и так далее.

В соответствии со своим 
личным планом депутат 
Л. А. Бузунов изучил за
крепленный за ним район. 
Состоялось первое дежур
ство молодых депутатов. В 
журнале приема избирате
лей появились первые на
казы. Некоторые из них, 
связанные, например, с 
улучшением жилищных ус
ловий, с которыми, разу
меется, не под силу спра
виться молодому депутату 
на месте, будут решаться 
на заседании депутатской 
группы. 1 Кроме того, за 
депутатами, избранными в 
районный Совет в первый 
раз, закреплены опытные 
наставники. В депутатской 
группе, что собирается по 
четвергам в шахматном 
клубе по улице Толмаче
ва, 25, и, где по первым 
четвергам каждого месяца 
ведут прием избирателей 
молодые депутаты маши
нист автокрана СУ-20 Л. А. 
Бузунов и штукатур СУ-7 
из бригады Шабановой 
Р. И. Малова, они могут 
многому научиться у та
ких опытных избранников 
народа, как начальник ДСК 
К. Е. Калиновский и главный 
инженер ДСК А. К. Ежов. 
Уже в июле этого года 
депутатам предстоит отчи
таться о проделанной ра
боте. Пожелаем им успе
хов в их важном и благо
родном деле.
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* Репортаж- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
ОТРЯД ВЫХОДИТ В ДОЗОР

«Я, вступая в ряды чле
нов оперативного комсо
мольского отряда, торже
ственно клянусь: быть не
терпимым к нарушителям 
общественных интересов, 
несправедливости, тунеяд
ству, нечестности, карье
ризму. Везде и всегда, в 
любых условиях, смело и 
решительно вступать в 
борьбу с нарушителями 
общественного порядка».

...Это случилось в чет
верг, 6 марта. В общежи
тии № 1 ДСК проходила 
дискотека. Не смолкала 
музыка, смех. И вдруг— 
драка.

Ребят — дружинников 
было четверо, хулигана 
задержали. Им оказался 
студент горного института 
Виктор Нагибин, который 
уже не раз был замечен 
в хулиганстве. Ребята до
ставили этого горе-студен
та в отделение милиции. 
Строгие меры были приня
ты по отношению к Наги
бину. Он исключен из ин
ститута за неоднократное 
нарушение общественного 
порядка.

Кто же эти ребята с 
красными повязками, ко
торых мы привыкли встре
чать на улицах?

Четверг. В небольшой 
комнате общежития № 1, 
где находится штаб комсо
мольского оперативного 
отряда, тесно. После ра
бочей смены пришли сю
да ребята-строители. Они 
собираются здесь каждый 
четверг, чтобы вновь вый
ти на охрану обществен
ного порядка.

В отряде сейчас 20 че

МЕРЫ ПРИНЯТЫ
Критика недостатков в 

работе строительного уп
равления № 15, прозвучав
шая в газете «Свердлов
ский строитель» в № 6, 9 
от 15 февраля и 9 марта 
1980 года, признана пра
вильной. Факты., изложен
ные в корреспонденциях, 
были предметом обсужде
ния на совещании инженер
но-технических работников, 
а о перерасходе материа
лов речь шла на партсобра
нии 20 марта, решением ко
торого на партбюро в ап
реле будет заслушан от

* В помощь атеисту

ВЕЧЕР О ТОЛСТОМ
Профсоюзная библиотека 

ДСК и ДК строителей им. 
Горького 14 апреля прово
дят литературно-атеистиче
ский вечер.

Приглашаем строителей 
познакомиться с книжной 
выставкой «Писатель земли 
русской», послушать беседу 
«Слово о Толстом», кото
рую проведет старший 
преподаватель Уральского 
университета В. П. Викто
ров.

В феврале 1901 года свя
тейший синод принял реше
ние об отлучении Льва Ни
колаевича Толстого от пра
вославной церкви. В пере
чень отлученных, предан
ных анафеме «еретиков» к 
именам Ивана Болотникова, 
Степана Разина, Емельяна 
Пугачева, Григория Отре
пьева и других отвергнутых 
церковью лиц синод доба
вил имя прославленного 
писателя, которого во всем 

ловек. Есть и свои луч
шие оперативники. Вот 
один из них, Роман Хаты- 
пов, который работает в 
СУ-7 плотником. Роман в 
отряде с самых первых 
дней его образования. На 
вопрос, как он пришел в 
отряд, ответил просто:

— Надо.
«Надо» — хорошее и 

нужное слово. Но почему 
надо только Хатыпову, Га
нину (командир отряда 
ОКО), Фроловой и еще 
десятку других? Где же 
остальные комсомольцы? 
Почему им не надо?

В разговоре с ребятами 
понимаешь, что для отря
да это одна из основных 
проблем.

— Сколько можно было 
сделать, будь у нас в от
ряде хотя бы 30 чело
век, — говорит с горечью 
командир отряда Михаил 
Ганин.

Звонки в комсомоль
ские организации строи
тельных управлений ни к 
чему не приводят. Опера
тивный комсомольский 
отряд — дело серьезное и 
очень, нужное. Почему же 
комсомольские организа
ции ДСК так безответст
венно подходят к этому 
вопросу и глухи к прось
бам оперативников?

Вокруг штаба ОКО че
тыре молодежных обще
жития, а по четвергам в 
штабе всего лишь 8—10 
ребят. Это, считают опе
ративники, одна из основ
ных причин плохой рабо
ты ОКО с трудными под
ростками.

чет заместителя начальника 
управления А Б. Фурмана 
о причинах перерасхода 
строительных материалов и 
мерах по их устранению.

За плохой контроль в ис
пользовании ДСП мастер 
2-го участка В. А. Петухов 
предупрежден.

На детсаде № 44 многие 
вопросы, которые сдержи
вали сдачу объекта, сняты, 
детсад 31 марта сдан гос- 
комиссии.

О. ГРИГОРЬЕВ, 
начальник СУ-15.

мире называли гордостью 
России.

Чем, какими «преступле
ниями» Толстого был вы
зван этот исключительный 
по изуверской жестокости 
акт? Что предшествовало 
этому событию? Как оно бы
ло воспринято на родине 
писателя и за рубежом? Ка
кие оно имело последствия 
для Толстого, с одной сто
роны, и для церковников — 
с другой?

На эти и некоторые дру
гие вопросы, связанные с 
историей отлучения от церк
ви, вы получите ответ на 
этом вечере.

После беседы будет де
монстрироваться фильм 
«Отец Сергий». Начало ве
чера в 19 часов. Ждем вас, 
уважаемые строители.

Л. ПЕЛИПАС, , 
заведующая 

библиотекой. 

, У ребят три подшефных 
дворовых клуба: «Ого
нек», «Гайдар» и «Ура
лец». Они прекрасно зна
ют, как ждут в клубах их 
помощи. Но дождутся ли? 
Сейчас трудно сказать. 
Судя по протоколам соб
раний, заседаний штаба, 
основном вопросом всегда 
был и есть работа с под
шефными. Но дальше об
суждений дело не идет. В 
народе бытует очень хоро
шая пословица: «Взялся 
за гуж; не говори, что не 
дюж». Уж коли взялись за 
такое ответственное дело, 
надо работать. И опять 
приходится удивляться: 
почему до сих пор комитет 
комсомола ДСК не поин
тересовался работой чле
нов ОКО в этой области, 
не оказал им помощи? А 
оперативникам она ох как 
нужна.

8 часов вечера... Ребята 
повязывают красные по
вязки и выходят на свой 
маршрут. Сейчас они уже 
не просто строители и ком
сомольцы, но и ответст
венные за порядок везде 
и всюду. Веришь, что у 
таких ребят, по-настояще
му болеющих за свое дело, 
все будет хорошо, все по
лучится. Придут они одна
жды, как всегда в чет
верг, в штаб ОКО и уви
дят, что их стало больше, 
что их дело подхватили 
другие. ' Спросив новень
ких, Почему вы пришли в 
отряд, они обязательно 
услышат: «Надо».

А. ПАНИШЕВА, 
студентка УрГУ.

В этот вечер малый зал 
Дворца культуры строите
лей имени Горького пре
образился. На стенах воз
душные шары, веселые, 
полные юмора стенгазеты, 
дружеские шаржи, ирони
ческие девизы. Сегодня во 
дворце ежегодный празд
ник «Юморина-80».

По традиции он прово

«КЖОРИНА-ЗО»
дится в день смеха — 1 
апреля. В веселом турни
ре скрестили «шпаги» 
юмора команда стройуп
равлений ДСК «Олимпий
ские надежды» и «Песси
мист» завода ЖБИ.

Наконец, участники ве
чера все в сборе, по одну 
сторону от жюри болель
щики — заводчане, по 
другую — строители. С 
самым веселым днем, ко
торый отмечается в ком
бинате, вот уже на протя
жении пяти лет, собрав
шихся поздравляет инст
руктор Кировского райко
ма партии Николай Давы
дов.

31 марта 1980 года на 
поезде Свердловск — Бок
ситы на север нашей об
ласти отправилась группа 
туристов - лыжников 
строительного управления 
№ 13. Участники похо
да — передовики произ
водства, комсомольские 
активисты, ведущие спорт
смены управления. В со-

КЛУБ «ЧЕРНЫЙ ПОЯС»
Клуб наш мало кому 

известен. Существует все
го полтора года, но со вре
менем надеемся завоевать 
популярность среди веду
щих клубов города Сверд
ловска. Клуб проводит ин
тересные встречи с луч
шими спортсменами горо
да и страны. Занятия при
носят пользу для здоро
вья человека: появляется 
бодрость, ловкость, сме
лость. К тому же занятия 
проводятся не только со 
спортивным уклоном, но и 
с оздоровительным. Пред
tsinnmmmiinniiiiiiiMiiginininnninitiisnnniiiiiniiniiiiinnininnnisnisininiiiiiinnniiiiimnii

В зале появляются в 
черных рабочих халатах 
участники КВН — пред
ставители команды «Пес
симист».

— Соперников не ви
жу, — по-богатырски ог
лядывает зал из-под руки 
капитан команды электро
монтер цеха № 6 Андрей 
Нуров.

— ...в этот день со 
мной пришли сюда самые 
верные, самые умелые, 
они не обманут, не подве
дут, — говорит член 
команды старший инже
нер-технолог цеха № 1 
Виктор Групп.

Веселый смех в зале 
вызывает шуточная ода в 
стиле Маяковского, посвя
щенная одному из членов 

жюри Николаю Давыдо
ву, который начинал свою 
трудовую деятельность на 
заводе.

Проводится традицион
ный конкурс всех КВН — 
разминка. Ведущие зав. 
сектором учета комитета 
ВЛКСМ Татьяна Перчул- 
ла и тренер детской 
команды по футболу Ни
колай Лямцев задают 
командам вопросы. На
пример, такие:

— Какую бы телеграм
му вы послали, узнав, что 
у Кощея Бессмертного ро
дился сын?

Потом показали карти
ну, где старик разговари-

ПО СЕВЕРНОМУ УРАЛУ
ставе группы 7 человек: ров. Побывали на одной 
Сергей Киселев — плот- из самых высоких вер
нин, Ренат Сабиров — шин Северного Урала — 
плотник, Леонид Кузь- горе Денежкин Камень, 
мин — инструктор физ- совершили радиальный 
культуры, Гуля Мухаме- выход на главный Ураль- 
това — маляр, Нина окий хребет. В шахтер- 
Устинова — секретарь оком городе Североураль- 
комсомольской организа- ске обменялись рапорта- 
ции, Валентина Кузь- ми, сувенирами с комсо- 
мина — мастер. Руково- мольской организацией 
дитель похода Владимир треста «Бокситстрой».
Лукоянов — инструктор Свой поход комсомоль- 
физкультуры завода ЖБИ цы управления посвяти- 
имени Ленинского комсо- ли 110-й годовщине со 
мола. дня рождения В. И. Лени-

Туристы совершили ув- на.
лекательный -поход по Се- Л. КУЗЬМИН,
верному Уралу протя- инструктор физкуль- 
женностью 160 километ- туры СУ-13.

видятся выезды на базу 
отдыха для проведения 
занятий и для отдыха на 
свежем воздухе.

Некоторые строители 
проводят свой досуг у те
левизора, а то и за бутыл
кой вина, не думая о по
следствиях для своего 
здоровья. Хотя те же лю
ди могут посещать наш 
клуб и приобрести много 
полезных и нужных для 
себя навыков, а самое 
главное, укрепить свое 
здоровье.

Ждем вас всех в наш 

вает с золотой рыбкой. 
Чтобы это значило?

Отвечают заводчане:
— Возьми с собой, за

дыхаюсь, — просит стари
ка рыбка.

— Да, что ты, рыбка, у 
меня у самого после засе
ления вторую неделю во, 
ды в ванной нет...

Теперь наступает оче
редь строителей:

— Моя старуха совсем 
спятила, мыла просит...

Жюри подводит первые 
итоги. Слово заместителю 
начальника ДСК А. А. 
Волынскому.

— «Юморина» справля
ет сегодня юбилей. Заме
чательно то, что при всей 
занятости в конце кварта
ла, в нашей работе ответ

ственной и нужной всему 
городу, есть место юмо
ру. При оценке команд 
жюри учитывает в первую 
очередь содержание, ост
роумие, соотнесение пред
ложенных вариантов отве
тов со строительной тема
тикой.

И если за приветствие 
команды получают одина
ковое количество баллов, 
то за разминку команде 
«Пёссимист» ставят на 
один балл больше.

Конкурсы веселых и на
ходчивых следуют один за 
другим: «Пойди туда, не 
знаю куда, найди то, не 
знаю что», конкурс люби

клуб!
Занятия проводятся 3 

раза в неделю: понедель
ник, среда, пятница с 19 
часов в зале борьбы ста
диона «Динамо», и в 
спортзале ДСК на ул. 
Большакова — в. субботу. 
В группу приглашаются 
мужчины всех возрастов! 
Подробности можно уз
нать у тренера А. Белки
на в дни занятий.

Н. НЕЧИТАИЛО, 
М. ЖУРАВЛЕВ 

и другие члены клуба 
«Черный пояс».

телей кино, где нужно со
ставить рассказ из одних 
только названий фильмов.

Не остаются в стороне 
от участия в турнире весе
лых и находчивых и бо
лельщики. Более само
критичны строители:

Строитель! С шуткою 
трудись, 

Одно условие учтя, 
Своей профессией 

гордись, 
Не строй... шутя.
Когда команды уходят 

из зала, чтобы выполнить 
следующее задание, бо
лельщики участвуют в 
конкурсе «Кто больше 
знает песен о любви и вес
не». Сразу чувствуется, 
что на заводе есть хор. 
После конкурса капитанов 
«Хотите верьте, .хотите 
,нет» команды предлага
ют свои номера художест
венной самодеятельности.

После ударов гонга 
компетентное жюри под
водит итоги, отмечает не
достатки. Так, иногда 
.командам изменяет чувст
во юмора и они переходят 
к простому изложению 
фактов, это получается не 
всегда остроумно и на
ходчиво... Тем не менее 
.весь вечер в зале царит 
,смех, шутки, добрая улыб
ка, дружба.

И в конце концов важно 
не то, что в итоге встречи 
,с небольшим преимущест
вом <в один балл победила 
.команда заводчан «Песси
мист». Участники вечера 
весело и интересно отдох
нули, получили заряд бод
рости на новую трудовую 
неделю.

На снимке: во время 
вечера.

Фото В. Калимасова.

Админи с т р а ц и я, 
партком, объединенный 
постройкой комбината 
и коллектив СУ-27 с 
прискорбием сообщают, 
что на 64-м году жиз
ни после тяжелой бо
лезни скончался пен
сионер, бывший сле
сарь СУ-27, коммунист 
с 1951 года

ОСИПОВ
Павел Федорович 

и выражают соболезно
вание родным и близ
ким покойного.
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